

permets de porter la sainte communion aux malades, pour l'accomplissement du précepte pascal, avec le rite modeste propre au Viatique.

“ Votre piété bien connue, Vénérables Frères, trouvera le moyen de compenser cette diminution d'honneurs rendus au Saint-Sacrement ; la piété bien connue de notre peuple saura corriger l'injure, en réveillant la pratique ancienne de suivre, avec d'éclatantes démonstrations de foi, le Saint-Viatique ; elle saura le corriger, en ranimant la pratique des Quarante-Heures, et par la fréquentation en de dignes dispositions de la sainte table.

“ Puisse l'esprit renouvelé et les prières unanimes du clergé et du peuple hâter l'heure où ce ne sera plus en exilé et en prisonnier, mais en souverain que Jésus-Christ visitera les contrées de sa ville de Rome.

Du Vicariat, 15 avril 1885.

L.-M., CARDINAL VICAIRE.

A. chan. BARBIELLINI, *secrét.*

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'évêque de Montréal, M. Edmond Pepin a été nommé chapelain de l'académie de Berthier.

LE MOIS DE MARIE.—Dans son Encyclique *Humanum Genus*, Sa Sainteté Léon XIII recommande instamment à tous les fidèles de prier Marie comme le moyen le plus efficace d'obtenir de Dieu la prospérité et le progrès du christianisme, la liberté de l'Eglise le retour des égarés au bien, le triomphe de la vertu sur le vice.

“ Demandons à la Vierge Marie Mère de Dieu, dit le Saint Père, de se faire notre auxiliaire et notre interprète. Victorieuse de Satan dès le premier instant de sa conception, qu'elle déploie sa puissance contre les sectes réprouvées qui font si évidemment revivre parmi nous l'esprit de révolte, l'incorrigible perfidie et la ruse du démon.”

Cet appel pressant à la prière et à la toute puissante intercession de Marie fut entendu l'année dernière, et, dans le monde entier, le mois de Marie 1884 fut surtout remarquable par les foules énormes de fidèles qui assistèrent à ses exercices, et par les prières ferventes, pressantes, pleines de confiance qui s'élevèrent vers la Mère de Dieu.

La même ardeur à entourer les autels de Marie, la même intensité dans la prière doit exister encore cette année, car les dangers, les maux, les persécutions que dénonçait Léon XIII dans son immortelle Encyclique subsistent avec la même gravité, s'ils ne sont même surpassés.